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TOP 1: Ersti-Sitzung
Wir  wollen  für  die  Ersti-Sitzung  nächsten  Montag  wieder  Getränke  sowie  Gummibärchen  und 
Knabberzeug als „Sitzungsverpflegung“ einkaufen. Claudia B. stellt einen Finanzantrag über 30 €.
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→ Abstimmung: MH / 0 / 1

TOP 2: Nächste Sitzung
Um die  Ersti-Sitzung nicht so mit  TOP zu überfrachten,  verlegen wir  unsere reguläre  Sitzung auf  
Sonntag vor. Ort und Uhrzeit werden noch bekannt gegeben.

TOP 3: Kommissionen

Plenum
Rudi, Robert und Pauline würden sich gern entsenden lassen. Wir stimmen darüber offen und im 
Block ab. → MH / 0 / 1

Forschungskommission
Bis  Ende  2012  sollen  Fakultät  und  Klinikum  einen  Vorschlag  abgeben,  wie  im  Rahmen  eines 
Hochschulmedizingesetzes beide Institutionen organisatorisch und rechtlich gestellt sein sollen. Wir 
wollen uns an dieser Stelle ebenfalls einbringen.

Prof.  Schäfer  hat  vorgeschlagen,  den  Promotionsprozess  dadurch  zu  beschleunigen,  dass 
Promotionsgutachten  per  konditioniertem  Beschluss  der  Promotionskommission  bereits  vor 
Genehmigung durch den Fakultätsrat eingeholt werden können.

AG Evaluierung
Es herrscht immer noch Uneinigkeit darüber, wie mit den Evaluationsergebnissen weiter verfahren 
soll, v.a. Im Bezug auf die Art und Weise der Veröffentlichung.

Es soll Treffen zwischen Studiendekan und den einzelnen Lehrbeauftragten geben, bei denen unserer  
Meinung nach auch ein studentischer Vertreter anwesend sein sollte.

Zur Verbesserung der Lehre in einigen UaK sollen diese partiell  in  der LernKlinik  stattfinden.  Die 
Konzepte und Skripte dafür wurden von den dortigen SHK erstellt, was von uns eher kritisch gesehen 
wird. Wir haben weiterhin Bedenken, dass hier ggf. Lehre auf studentische Tutoren abgewälzt werden 
könnte. Daher werden wir alle Verantwortlichen bitten, mit uns in Verbindung zu treten, sofern die 
verantwortlichen  Dozenten  nicht  anwesend  sind.  Sylvia  und  Mirko  werden  ein  entsprechendes 
Schreiben an Prof. Baerwald, Fr. Dr. Rotzoll und die Tutoren aufsetzen.

Berufungskommissionen
Folgende Kommissionen sind mit je 2 studentischen Vertretern zu besetzen (die Abstimmung erfolg 
offen und im Block):

W3-Professur Physiologie: Kandidaten: Mirko und Robert → Abstimmung: MH / 0 / 2

W3-Professur Neurochemie: Kandidaten: Sylvia und Sonja → Abstimmung: MH / 0 / 2
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W2-Professur Molekulare Bildgebung:  Kandidaten: Ines und Marie → Abstimmung: MH / 0 / 2

W2-Stiftungsproffesur Herzkreislaufforschung und Innovationstransfer: Kandidaten: Sylvia und Vicky 
→ Abstimmung: MH / 0 / 2

TOP 4: Sprechstunde
Jeder  soll  sich  überlegen,  ob  er  in  diesem Semester  ggf.  die  Sprechstunde  übernehmen könnte.  
Nächsten  Montag  kann  Robert  dies  noch  einmal  tun,  aber  wir  müssen  in  der  nächsten  Sitzung 
definitiv noch einmal darüber sprechen.

Die Sitzung schließt um 22.15 Uhr.
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